

**Betreff:**

Bürgerbeteiligung Citybahn  
- Antrag der FDP vom 30.08.2017 -

**Antragstext:**

Im Februar 2017 hat die Wiesbadener Stadtverordnetenversammlung den Start der Planungen für das Projekt Citybahn beschlossen. Die Ergebnisse der Vorplanung sollen den Bürgerinnen und Bürgern in diesem Monat vorgestellt werden. Auf der offiziellen Internetseite des Projekts wird von einer „umfassenden Bürgerbeteiligung“ gesprochen. Dies erscheint auch mehr als notwendig, da laut Umfragedaten des Amtes für Statistik (Mai 2017) nur drei Prozent der Wiesbadener den Ausbau des schienengebundenen ÖPNV als vordringlich zur Verbesserung des Verkehrs erachten.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

- 1) wie sieht der aktuellen Sachstand beim Bürgerbeteiligungsverfahren zur Citybahn aus und welche Veranstaltungsformate sind im Zuge dessen vorgesehen?
- 2) Welche Möglichkeiten werden die Menschen haben, sich zu beteiligen und auch kritische Überlegungen zu äußern?
- 3) Wie gedenkt der Magistrat, der offensichtlichen Skepsis der Bürgerschaft gegenüber dem Projekt zu begegnen?

Wiesbaden, 30.08.2017

Alexander Winkelmann  
Sprecher für Bürgerbeteiligung/Netzpolitik

Johannes Mellein  
Fraktionsreferent